

Liebe Paschingerinnen, liebe Paschinger!



Am **27. September** haben Sie – wie alle sechs Jahre – wieder die Möglichkeit, über Paschings Zukunft zu bestimmen. **Bitte nutzen Sie diese Chance und gehen Sie zur Wahl.**

Bis vor wenigen Jahren war Pasching in vielen Belangen seiner Zeit voraus. Bringen wir gemeinsam unsere Gemeinde wieder auf den richtigen Weg – zurück in die Zukunft.

In den letzten sechs Jahren wurde Pasching durch SPÖ und ÖVP in ein Finanzdebakel geführt. Die Pro-Kopf-Verschuldung beträgt derzeit EUR 4.900!!! Das entspricht etwa den Verhältnissen in Kärnten, das gerade unter Bundesfinanzaufsicht gestellt wurde. Bei Weiterführung dieser rot-schwarzen Politik in Pasching kann die Gemeinde in absehbarer Zeit keine Investitionen mehr tätigen.

Investitionen wie

- **Qualitativ hochwertige Kinderbetreuungseinrichtungen**
- **Erweiterung unseres Pflegeheimes NETZWERK**
- **Ortsumfahrung Pasching**

um nur einige zu nennen – werden dann nicht mehr finanzierbar sein und damit wieder aufgeschoben werden müssen.

Ich habe in meinen 18 Jahren als Ihr Vollzeit-Bürgermeister erfolgreich bewiesen, dass ich immer und jederzeit für Sie und Ihre Anliegen da war und möchte das auch künftig wieder sein.

Zum Zeitpunkt meines Rücktritts habe ich eine hervorragend organisierte nach ISO zertifizierte Gemeinde hinterlassen. Die Rücklagen der Gemeinde Pasching waren mit einem Volumen von ca. EUR 35 Mio. deutlich höher als die Verbindlichkeiten von ca. EUR 20 Mio. Ein Umstand der seitens der SPÖ natürlich immer gerne verschwiegen wurde. Unser Pasching war damals eine überaus wohlhabende Gemeinde.

Pasching kann wieder zu einer echten Vorzeigegemeinde werden. Mit Perspektiven auch für unsere jungen Bürger und nachfolgende Generationen. **Bitte helfen Sie mit und geben Sie meinem kompetenten Team und mir am 27. September Ihre Stimme.**

Herzlichst,

Ihr

Fritz Böhm



27. Sept.

ihr bürgermeister für
pasching

fritz böhm

zurück in die zukunft.